
Vorsitzender Abg. Dr. Griese stellte fest, dass hier bereits Antwort ergangen sei. Er 
fragte, ob zu dieser Anfrage noch weitere Fragen bestünden. Dies war nicht der Fall. 
 


